



 Pièces
 2 Pièces

 Référence
 85069048

 Prix
 195 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Nice - saint-roch : situé sur le boulevard saint-roch, au pied du tram et des commerces. Découvrez ce magnifique bien entièrement refait à neuf d'une surface de 50 M², rare sur le secteur, lumineux et disposant de pièces spacieuses avec de nombreux rangements. Il est également possible de le transformer en 3 pièces. Cet appartement se situe au 1er étage avec ascenseur et se compose comme suit : une entré, un vaste séjour avec grand placard exposé sud-ouest, une cuisine ouverte à amménager, une chambre donnant au calme avec placard de rangement et une salle d'eau et un wc indépendant. Un ...

Nice - saint-roch: located on boulevard saint-roch, at the foot of the tram and shops. Discover this magnificent property, completely renovated with a surface area of ??50 M², rare in the sector, bright and featuring spacious rooms with plenty of storage space. It is also possible to transform it into 3 pieces. This apartment is located on the 1st floor with elevator and is composed as follows: an entrance, a large living room with large cupboard facing south-west, an open kitchen to be fitted out, a quiet bedroom with storage cupboard and a bathroom. And a separate toilet. A 6 m² attic ...

MILOR IMMOBILIER

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





